

# BÜRGERMEISTER BRIEF



**Liebe St. Leonharderinnen und St. Leonharder!**

Am Montag, dem 22. August, ab 18.00 Uhr erwartet uns ein **Open-Air beim Steinhausfest 6.0** in der Kirchenstraße.

Seit 1998 ist der Eigentümer Richard Hörmann und seine Familie um die Entwicklung und Nutzung des ehemaligen Gasthofs bemüht. Mit vielen Ideen und Projekten hat er das Gebäude wiederbelebt und weiterentwickelt. Aktuell bietet die Gewerbe- und Wohnimmobilie viel Platz für das Baumanagement Atmo GmbH, das Cateringunternehmen Landluft GmbH, sowie für sein eigenes Eventplanungsunternehmen EventArt GmbH. Die Zahnarztpraxis von DDr. Sonja Apich und Dr. Ulrike Binder machen die Mietergemeinschaft komplett.



Gemeinsam mit den genannten Betrieben möchten Richard Hörmann und Moritz Wilhelm die Eröffnung des neu geschaffenen Areals mit einem großen Konzert feiern.

Mit der Singer-Songwriterin Ina Regen, den Gitarristen Harri Stojka und Peter Legat ist es ihm wieder einmal gelungen, hochkarätige österreichische Künstler zu uns einzuladen.

Auch das Team des St. Leonharder Musikers Reinhard Theiser hat für diesen Abend mehrere Acts geplant. Gestartet wird um 18.30 Uhr mit den „Chameleons“. Den fulminanten Abschluss gestalten „The Horny Funk Brothers“. Gespielt wird bei jedem Wetter und freiem Eintritt. Für Speis und Trank wird das Team der Greisslerei sorgen.

Die Kirchenstraße ist an diesem Abend von 18.00 bis 24.00 Uhr für den Verkehr gesperrt.

Am letzten Augustwochenende kommen Liebhaber von Oldtimerfahrzeugen bei der **Melktal Classic** voll auf ihre Kosten. Zum vierten Mal laden die Gemeinden der Region Melktal zur Tagesausfahrt Fahrer von Automobilen, Motorrädern und Traktoren ein. Sie können die klassischen, historischen und sportiven Fahrzeuge am 27. August 2022 ab 9.00 Uhr im Schlosspark hautnah bestaunen. Die Route führt durch die Melktalgemeinden Oberndorf an der Melk, St. Georgen an der Leys, Zelking-Matzleinsdorf und St. Leonhard am Forst.

Das Ziel der Ausfahrt ist ebenfalls der Schlosspark, wo sie den Tag ab 16.00 Uhr beim **Regionsfest** mit den „Bründler Blechhaufen“ und „Die Standhaften“ sowie Kulinarik aus dem Melktal ausklingen lassen können.

Einen Tag später, am 28. August 2022 locken die Tuning Club Bulls mit ihrer Veranstaltung **Altblechliebe 2.0** ebenfalls in den Schlosspark. Automobile des letzten Jahrhunderts können ab 10.00 Uhr besichtigt werden.

Kurz vor Schulbeginn, am Samstag, dem 3. September lädt auch der Verein FAIR POINT zum gemütlichen Beisammensein beim **FAIREN BRUNCH** mit selbstgemachten Köstlichkeiten und FAIRTRADE Bio Kaffee von 9.00 bis 13.00 Uhr ein.

## Sanierung der Hauptwege am Friedhof

In den letzten Wochen haben unsere Gemeindemitarbeiter an der Sanierung der Hauptwege am Friedhof gearbeitet. Um auch die schmalen Flächen zwischen den Gräbern ebenfalls gepflegt zu halten, ersuche ich die Grabbesitzer um ihre Mithilfe. Haben Sie Bedarf an Rieselmaterial zum Auffüllen, werden wir dieses sehr gerne seitens der Gemeinde zur Verfügung stellen.

Infos dazu am Gemeindeamt unter (02756) 2204.



Christian Bandion, GGR Josef Motusz, Michael Bakhshi und Bgm. Hans-Jürgen Resel

## Breitbandausbau im Gemeindegebiet



GR Christoph Mitterbauer, Bianca Frank, Mathias Zierfuß, Bgm. Hans-Jürgen Resel und GGR Mag. (FH) Gudrun Haas

Großes Interesse wurde bei der Infoveranstaltung am 8. August 2022 im Volkshaus bekundet. Rund 150 Bürger, die vom Breitbandausbau in der ersten Ausbauphase betroffen sind, waren anwesend. Die ersten Bestellungen wurden bereits abgegeben. Wenn Sie Fragen dazu haben, wenden Sie sich bitte an das Gemeindeamt unter [office@st-leonhard-forst.gv.at](mailto:office@st-leonhard-forst.gv.at)

Weitere Informationen erhalten Sie außerdem telefonisch bei der Hotline der nÖGIG unter (02742) 30750, oder im Internet auf [www.noegig.at](http://www.noegig.at)

Dank der regen Beteiligung und Mithilfe unserer Vereine und Organisationen konnten wir heuer schon viele Feste feiern. Auf einige dürfen wir uns noch freuen. Dafür darf ich mich bei Ihnen ganz herzlich bedanken. Wir sehen uns bei der nächsten Veranstaltung.

Mit lieben Grüßen

Bgm. Hans-Jürgen Resel